
 

 

さ ん                さ ん 

2 月 ３日（木）新入生保護者会 
４日（金）第５回学校運営協議会 
９日（水）金曜日課４限 放課後諸活動中止 

１４日（月）３年期末テスト 
１６日（水）１、２年期末テスト① 
１７日（木）１、２年期末テスト② 

   ２２日（火）３年自宅学習日 
２４日（木）公立高校入学者選抜検査① 
２５日（金）公立高校入学者選抜検査② 

    

 
        

   
  
 

学校教育目標  心豊かで活力のある生徒の育成                令和４年２月７日 
 

 
 ２月に入り、今年度もあと二か月となりました。新型コロナのオミクロン株の感染が拡大してい

ます。引き続き、感染防止対策を徹底してまいりますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。 

 本校の学校教育目標は、「心豊かで活力のある生徒の育成」です。「心豊かで」は、自分を大事

にするとともに、周りの人を大事にして、みんながそれぞれの違いを認め合い、尊重する思いやり

の心を持つ生徒になってくれることを願い、毎日の学校生活の様々な場面や道徳の授業を通して

「豊かな心」を育んでいます。また、生徒の主体的な活動や自己決定する機会を多く取り入れるこ

とで、自己有用感・自己肯定感が向上するよう教育活動を行っています。 

「活力のある生徒」は、元気がある、エネルギーを持つ生徒という意味もありますが、もう少し

具体的にお話ししますと本校の「めざす生徒像」は次の三つです。 

① 将来の自分の職業や社会的役割を熱心に考えることのできる生徒 
② 目標に向かって問題を解決しようとする意欲と能力を身に付けることのできる生徒 
③ 集団や社会の一員としての自覚をもち、自己の役割を積極的に果たすことのできる生徒 
①は３年間の総合的な学習の時間の中で職業調べや職業体験、進路学習を通して働くことの意味

と自分の将来について考え、自己の生き方を考えることができるようにする力を育成しています。

②は各教科の授業や学校行事、部活動などを通して、周りの人と人間関係を形成し他者と協働して

課題に取り組むことができるようになる力を育成しています。周りの人と協働するためにはコミュ

ニケーション力が必要となりますし、課題を解決して目標を達成するためには、粘り強くやり抜く

力が必要になってくると思います。③は学級活動、学校行事、部活動など学校生活の様々な場面を

通して、自己理解や自己管理ができるようにするための力を育成しています。そして、今はコロナ

でできませんが、いずれ収束したら地域行事に積極的に参加して次代の地域の担い手として育って

ほしいと思います。学校教育目標の実現に向けて教育活動を展開しておりますので、 

皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。   
 

    
◇第１０回中学生ゆめコンペ 市川工業高校インテリア科主催 

優秀賞 S.M さん（１-２） 
奨励賞 S.R さん（２-２）  

◎バドミントン部 
市川･浦安市一年生大会 男子シングルス 第３位 U.Y さん（１-１） 

 
◎吹奏楽部 第３５回千葉県吹奏楽個人コンクール西部地区大会 

木管楽器の部 クラリネット 金賞 N.Y さん（２-２）県大会出場   
金賞 M.E さん（２-３） 

金管打楽器の部 トランペット 銀賞 O.Y さん（２-１） 
                   ユーフォニアム 優良賞 H.M さん（２-１）     

 
 
 

 

 

 

 
本校ＨＰ 

３月 ７日（月）公立高校入学許可候補者発表 
       ９日（水）卒業証書授与式 

１７日（木）給食最終日 
   ２２日（火）１年保護者会 

２３日（水）２年保護者会 
   ２５日（金）修了式･離任式 
 

３月２６日（土）～４月６日（水）春休み 



 

１月 2６日（水）令和３年度学校保健委員会を開催しました。学校医･学校歯科医･学校
薬剤師の先生方と各学年の保護者代表の方にご参加いただき、本校の保健活動を報告して
生徒の健康や学校の保健教育について協議しました。今年度、３年生は６月に「思春期の
心と体」について、２年生は１１月に「スマホ･ゲーム依存の危険性」について、１年生は
１月に「成長期の運動と食事」について、保健教育講演会を実施したこと、定期健康診断
結果、保健室の利用状況、保健委員会の活動、給食、新体力テスト結果と体育活動等を報
告しました。学校医の佐多先生から「コロナ、ゲーム依存、体力低下はどれもつながって
います。食事･睡眠･メンタル･運動が整うことで免疫力が上がります。何が必要かを学校で
学び、家庭から生活リズムを作ることを心がけてください。」、学校歯科医の河内先生から
「給食後の歯磨きを推奨できなくなってしまったので家庭での習慣でカバーすることが大
切です。給食の黙食について視覚や聴覚に訴えることも工夫してみてください。」、学校薬
剤師の薮田先生から「今は寒
いですが換気はしっかり行
ってください。」とアドバイ
スをいただきました。 

引き続き、確かな学力･豊
かな心と健やかな体のバラ
ンスがとれた生徒の育成を
めざして教育活動を進めて
まいります。 

  

２月４日（金）大洲中学校地域開放室にて第５回学校運営協議会を開催しました。 
去る１２月８日（水）に開催された第４回学校運営協議会では、授業参観をしてご感想

ご意見をいただき、教職員の任用と通学路の安全について協議をして意見書を取りまとめ、
教育委員会に提出しました。 

今回の協議会では、学校評価アンケートの結果をもとに学校関係者評価をしていただき、
今年度一年間のまとめをしました。その後、令和４年度学校経営方針案を承認していただ
きました。学校運営協議会では、地域住民と保護者を代表する委員が、地域・保護者の意
見を学校運営に反映させ、コミュニティ・スクールとして学校の教育活動の充実について
話し合っています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆１月に国語の授業で１年生の皆さんと「言葉がつなぐ世界遺産」という文章を学習しました。世

界遺産である日光の社寺は、江戸時代から現代まで文字や伝承の「言葉」によって建造物の修復技

法や技術を伝えてきたという内容です。授業では、グループワークや自分の考えを発表し合って、

友だちの考えを聞いて視野を広めたり自分の考えを深めたりしました。私も初めての中学の授業で

したが、一緒に学ぶのはとても楽しく、生徒の皆さんからたくさんの活力をもらいました。生徒の

皆さんには、正しく発信し正しく受信できる「言葉」の使い手になってほしいと思います。そして、

「good active learner」（良き能動的学習者）、自ら積極的に学ぼうとする人になってほしいと

お願いしました。                              （文責 校長） 


